



Melipilla: finalizó la tradicional semana Mallarauquina

Description

Con la presencia del Alcalde(s) Néstor Riquelme y otras autoridades locales, dirigentes sociales, vecinos y vecinas de Mallarauco, se dio por finalizada la tradicional semana mallarauquina.

Para el cierre de estas hermosas fiestas, se contó con la presencia de destacados artistas, tales como: Patricio Villa, Clave Maestra, Pasión Ranchera de Colina y la Wonder Band, quienes hicieron bailar y cantar a quienes asistieron a la maravillosa noche de finalización de la semana de Mallarauco.

Junto a lo anterior, se pudo degustar de una exquisita gastronomía típica de la zona y emotivos brindis al momento de la salida a la cancha de baile de quién es la primera autoridad de la comuna.



El Maipo/Imágenes Municipalidad de Melipilla

Date Created
Febrero 2023